

Kanit Binmas Polsek Rancakalong Polres Sumedang Meberikan Pembinaan dan Sosialisasi Antisipasi Bullying Terhadap Para Pelajar

Sumedang - SUMEDANG.KLIKPUBLIK.COM

Apr 30, 2024 - 12:21



Sumedang - Dalam rangka memberikan pelayanan dan edukasi kepada para pelajar, Polsek Rancakalong Polres Sumedang berikan sosialisasi tentang

Pencegahan Bullying kepada para pelajar SMP Negeri 1 Rancakalong Kabupaten Sumedang, Senin 29 April 2024.

Kegiatan tersebut di pimpin langsung Kanit Binmas Polsek Rancakalong Aiptu Tedy Yusup, S.H., dimana ia menyampaikan kegiatan sosialisasi ini sebagai program Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) yaitu pembelajaran lintas disiplin ilmu dalam mengamati dan memikirkan solusi terhadap permasalahan di lingkungan sekitar untuk menguatkan berbagai kompetensi dalam Profil Pelajar Pancasila.

Langkah kegiatan merujuk pada petunjuk dan arahan langsung Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum. serta Waka Polres Sumedang KOMPOL Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M. melalui Kapolsek Rancakalong AKP Ahmad Sahidin, S.H. yang menuturkan program sosialisasi ini melibatkan interaksi langsung antara Petugas Polisi dan siswa. Petugas polisi mendorong siswa untuk berbagi pengalaman dan pendapat mereka tentang bullying. Diskusi yang dilakukan bertujuan untuk membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya sikap saling menghormati, toleransi, dan empati di lingkungan sekolah.

Kapolsek Rancakalong AKP Ahmad Sahidin, S.H. menjelaskan bahwa program sosialisasi ini merupakan upaya nyata untuk mencegah dan menanggulangi kasus bullying di tingkat pelajar khususnya diwilayah Kecamatan Rancakalong Kabupaten Sumedang. Menurutnya, pendidikan karakter menjadi pondasi penting dalam membentuk sikap dan perilaku siswa sejak dini. Dengan melibatkan polisi dalam kegiatan tersebut, diharapkan siswa dapat lebih memahami dan menginternalisasi nilai-nilai positif yang dapat membantu mencegah perilaku bullying.

Respon terhadap kegiatan sosialisasi ini sangat positif dari para guru, siswa, dan orang tua. Mereka mengapresiasi langkah Polres Sumedang melalui Polsek diwilayahnya dalam melakukan upaya pencegahan bullying. Para tenaga pelajar berharap agar program ini dapat dilanjutkan secara berkelanjutan dan melibatkan lebih banyak sekolah untuk mencakup lebih banyak siswa.

Diharapkan dengan adanya sosialisasi ini, siswa dan siswi dapat lebih peka terhadap tindakan bullying dan memiliki kesiapan dalam menghadapinya. Polsek Rancakalong Polres Sumedang berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa di berbagai lingkungan pendidikan sekolah untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang aman, nyaman, dan bebas dari bullying.